

Noticias de Minería y Energía **Ecopetrol**, noticias y análisis de interés

Gobierno Petro ve con buenos ojos la regasificadora de TGI, pero no se lo exige a **Ecopetrol**

El ministro Edwin Palma insistió en la importancia del proyecto Ballenas, pero aclaró que no lo exigirá a **Ecopetrol**.



Por: Nataly Vargas Rodríguez - 2025-10-15



Edwin Palma, Ministro de Minas y Energía en el II Congreso de la ANH. Foto: Nataly Vargas Rodríguez.

Compártelo en:



En el marco del **II Congreso de la Agencia Nacional de Hidrocarburos ANH**, el ministro de Minas y Energía de Colombia, **Edwin Palma**, se volvió a referir a la propuesta que le hizo **TGI**, filial del Grupo Energía Bogotá (GEB), a **Ecopetrol** para construir en conjunto una **planta de regasificación** en La Guajira.

Aunque el funcionario se ha mostrado interesado en el tema, no le exigió a **Ecopetrol** tomar la opción que ofrece **TGI** porque **no tiene competencia dentro de la petrolera estatal**.

“No me puedo meter en las decisiones de **Ecopetrol**. Pero esperamos que **Ecopetrol** pueda darle vía libre a las solicitudes que ha hecho **TGI** para adelantar el proyecto y así tener **más competencia, más gas suficiente, no solo para el mercado esencial sino también para el no regulado**”, indicó Palma tras su intervención en el Congreso de la ANH.

Hay que decir que desde la presentación del proyecto de **TGI**, el ministro Palma se ha mostrado interesado en la ejecución de dicho proyecto, **pese a que **Ecopetrol** rechazó la iniciativa** y presentó una propia para construir en Coveñas.

Entre tanto, el ministro explicó que la prioridad de la cartera es fortalecer la seguridad energética y diversificar

Coninsa redefine el valor de la vivienda: 'La vida no se mide en m2, se mide en bienestar'

los puntos de entrada de gas al país, luego de las recientes contingencias derivadas del mantenimiento de la planta de regasificación de Cartagena.

Destacado: Regasificadora SPEC de Cartagena reporta falla eléctrica tras retomar operaciones.

Cabe recordar que el proyecto Ballenas, en La Guajira, contempla una nueva infraestructura de importación de Gas Natural Licuado (GNL) en la costa norte colombiana, **que permitiría incrementar la oferta y promover mayor competencia en el mercado.**

La decisión sobre su ejecución depende de **Ecopetrol** que, por ahora, tiene descartada, la propuesta presentada por TGI.

Tags: **ecopetrol**, [Energía y gas](#), [Ministerio de Minas y Energía](#)

[Inicio](#) - [Noticias de Minería y Energía](#) - Gobierno Petro ve con buenos ojos la regasificadora de TGI, pero no se lo exige a **Ecopetrol**



[Inscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



[Síguenos en WhatsApp channels](#)



[¿Ya eres Premium? Suscríbete acá](#)

También te puede interesar:



Regasificadora SPEC de Cartagena reporta falla eléctrica tras retomar operaciones



Así es la planta de biomasa de madera más grande de Colombia que acaba de ser inaugurada



ANH modernizó control de la producción petrolera: ordenó sistemas de medición en línea y monitoreo en tiempo real

vivienda:
vida X

Te recomendamos leer:



Coninsa redefine el valor de la

bienestar

Ver más

Cerrar



Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 2020 Edificio One Plaza - Medellín

(Antioquia) - Colombia



Inf

inteligentes. Inscríbete gratis al newsletter diario de